
 

 
                    

                   

 

 

 

     Acta Reunión 3º FICOM  
 

Día Mes   
 

2021 
28 09 

Zoom    
   

Meet  Hora 
Inicio 
 

 
19:00 

Hora 
Término 

 
21:35 

 

ASISTENTES 
 

Nombre                                                      Cargo  

Marcela Carrillo                                                     directora  
Marcela Ormazábal                                              subdirectora  
Luis Flores                                                            administrador financiero  
Ruth Mena                                                            presidenta del centro de padres  
 
❖ 101 apoderados representantes de I a IV medio  

 
 

 

TABLA 

 Aclarar temas relacionados con el Financiamiento Compartido FICOM.  
 
 

 
 

ACUERDOS 

 

Directora da la bienvenida a cada uno de los presentes e inicia la reunión dando a conocer el 
propósito de esta, informa que desde la municipalidad le indican que hay apoderados que 
requieren precisar esta información, por lo tanto, la directora decide convocar a una reunión 
especial con los apoderados de enseñanza media y aclarar la dudas que existen.  
Comienza explicando el propósito de FICOM, la ley que lo rige, en que se pueden utilizar los 
dineros y en qué cosas no, hace una mirada histórica en que se han utilizado los recursos, 
explica cómo se eligen los representantes por nivel, habla de los estudiantes prioritarios que 
no pagan, explica las reuniones con el comité para autorizar o no los gastos solicitados, 
justificándose su necesidad y finalmente recuerda que por la Pandemia del COVID-19, este 
pago se congelo por todo el 2020 y el primer semestre del 2021. Acordándose en reunión 
anterior, cancelar las cuotas desde agosto a diciembre del 2021, las familias que no presentan 
problemas económicos, ya que, toda familia que este con problemas financieros puede 
acceder a las becas, ya sea para no cancelar o bien para cancelar una cuota menor,  
Posteriormente, se da la palabra a los apoderados, que van dando sus opiniones, estas son 
diversas como por ejemplo el Sr. Rodrigo Meneses solicita a propósito,  de la situación que 
vive la municipalidad por tema de los Vita, que se suspenda el pago FICOM y se realice una 
auditoría. La directora, le explica que nosotros no somos Corporación Municipal, sino DEM 
de Educación y que son distintos, que el liceo no tiene nada que ver con los VITA a los que 
hace alusión, explica que cada año se debe rendir los gastos al Mineduc, y que nunca ha 
existido problema con los informes rendidos. Sin embrago, se abre a la posibilidad de una 
auditoria lo ve como algo bueno, pero que son caras y le pregunta ¿cómo se financiaría dicha 
auditoria, con que dineros y quien se hace cargo de contratar a la empresa auditora?, otros 
apoderados opinan que no es necesaria la auditoria, que siempre se informa de los gastos, y 
que siempre han ido en mejoras para los estudiantes, muchos dicen que se han visto 
beneficiados durante años, como ser el pago de las salidas pedagógicas. Varios apoderados 
valoran las inversiones de FICOM y dan el respaldo a la directora.  
Finalmente, por la hora avanzada de la reunión se da termino a las reunión, agradeciendo la 
asistencia de cada uno.  
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